

Le Burundi se dit "indigné par le manque d'humanisme du Rwanda"

Deutsche Welle, 18.05.2016 Bujumbura d'assavoue une d'cision de Kigali Ils sont pr's de 2000, les Burundais vivant au Rwanda voisins qui sont d'sormais contraints de rentrer chez eux. La plupart sont t'ablis au Rwanda depuis des ann'es, bien avant la crise au Burundi. Les autorit's rwandaises expliquent qu'il s'agit de personnes en situation irr'guli're au Rwanda et qu'elles leur avaient propos' cependant de rejoindre les camps de r'fugi's. [Photo : Des Burundais expuls's du Rwanda attendent devant la maison communale de Ntega (kirundo) dans le Nord du pays.]

Au Burundi, le pouvoir en place t Bujumbura dit avoir pris les dispositions pour accueillir ces migrants de retour. Toutefois, ces expulsions sont loin d'atre appr'ci'es. "Nous sommes indign's par le manque d'humanisme de notre voisin, le Rwanda", d'clare Willy Nyamitwe, conseiller de Nkurunziza. La Deutsche Welle a contact' l'antenne rwandaise du Haut commissariat des Nations unies pour les r'fugi's qui a indiqu' ne pas d'tenir beaucoup d'informations sur ces expulsions. Toutes nos tentatives pour avoir plus d'claircissements de la part des autorit's rwandaises sont pour l'instant sans r'sultat. Ecoutez Willy Nyamitwe sur Deutsche Welle t